

BIG ISSUE

Silaturahmi Bersama Aparat Desa Binaannya Oleh Poslek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 20, 2023 - 11:27



Silaturahmi Bersama Aparat Desa Binaannya Oleh Poslek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 20 November 2023 - Bripka Jumadi, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan Giat Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Pada hari Senin, 20 November 2023, pukul 10.00 WIB, kegiatan berlangsung di Balai

Desa Pondokkasolandeuh.

Dalam acara yang dipenuhi nuansa silaturahmi, Bripka Jumadi melakukan kunjungan door to door bersama Bpk. Faisal, seorang Aparatur Desa Pondokkasolandeuh. Selama kunjungan tersebut, berbagai pesan penting disampaikan kepada warga masyarakat.

Salah satu fokus utama Bripka Jumadi adalah memberikan sosialisasi mengenai Giat OMB (Operasi Mantap Brata) 2023-2024 dengan penekanan pada Pemilu Damai dan Tentram. Melalui pertemuan ini, ia juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi bencana alam, terutama banjir dan longsor, yang dapat dipicu oleh curah hujan tinggi.

Bukan hanya itu, Bripka Jumadi juga memberikan himbauan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Masyarakat diajak untuk lebih berhati-hati dan saling mengawasi guna menciptakan lingkungan yang aman. Tak ketinggalan, Bripka Jumadi mengingatkan tentang ancaman dari aksi gankster atau genk motor, sambil mendorong peningkatan kegiatan ronda malam di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan yang sama, Bripka Jumadi menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Lebih lanjut, Bripka Jumadi juga memanfaatkan waktu untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga. Ini menjadi bagian dari upaya meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat setempat. Selain itu, ia menyosialisasikan Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang bertujuan mempermudah akses masyarakat terhadap pelayanan kepolisian dan sebagai sarana informasi Polri.